

Direction de la mer

**INTERDICTION TEMPORAIRE DU MOUILLAGE au large de la Pointe Marin à Sainte-Anne
entre le mercredi 23 juillet 2025 à 08 heures et le mardi 29 juillet 2025 à 11 heures**

En raison du passage du Tour des Yoles notamment sur la commune de Sainte-Anne, **le stationnement et le mouillage forain des navires sont interdits** dans la zone représentée au verso entre le mercredi 23 juillet 2025 à 08 heures et le mardi 29 juillet 2025 à 11 heures.

Par dérogation, les trous à cyclone de la baie du Marin sont autorisés au mouillage forain sur la même période.

La direction de la mer et la Ville de Sainte-Anne vous demandent de prendre vos dispositions pour respecter cette interdiction.

* * *

**TEMPORARY ANCHORING PROHIBITION at Pointe Marin in Sainte-Anne
between Wednesday, July 23, 2025 at 8:00 a.m. and Tuesday, July 29, 2025 at 11:00 a.m**

Due to the passage of the Tour des Yoles, particularly in the town of Sainte-Anne, **the parking and mooring of vessels is prohibited in the area shown** on the reverse side between Wednesday, July 23, 2025, at 8:00 a.m. and Tuesday, July 29, 2025, at 11:00 a.m.

By way of exception, mooring is permitted in trous à cyclone of Marin Bay during the same period.

The Maritime Direction and the Town of Sainte-Anne ask you to take steps to comply with this ban.

Zones interdites au mouillage forain (en rouge) et autorisées (en vert) entre le mercredi 23 juillet 2025 à 08 heures et le mardi 29 juillet à 11 heures
Areas closed (red) and open (green) to anchoring between Wednesday, July 23, 2025 at 8:00 a.m. and Tuesday, July 29 at 11:00 a.m.

